



Nombre de alumnos: Liz Adriana Silva Montes.

Nombre del profesor: Lic. Mónica Quevedo Pérez.

Nombre del trabajo: cuadros sinópticos sobre la personalidad saludable.

Materia: desarrollo humano.

Grado: 6to cuatrimestre.

Grupo: semiescolarizado.

PASIÓN POR EDUCAR

El amor.

El amor es el sentimiento supremo que una persona puede experimentar hacia alguien. Amar no se trata solo de afinidad o de química entre dos personas, el amor es sentir respeto, conexión y libertad al estar junto con otra persona.

El amor es una unión no material, espiritual. No se trata solo de demostraciones físicas, sino afectivas, emocionales.

L
O
S
3
C
O
M
P
O
N
E
N
T
E
S
D
E
L
A
M
O
R

Intimidad: La cercanía entre los individuos que componen una relación es lo que se nombra como intimidad. Dicho de en otras palabras, es la conexión emocional. el afecto y la confianza que hay entre éstos.

Pasión: Se denomina pasión a la energía y la excitación que existe en la pareja. Es el impulso y la necesidad de estar con el otro. Es la atracción física.

Compromiso: Es una decisión, el querer estar juntos a pesar de los malos momentos. Es tener una visión compartida del futuro.

Genitalidad.

Se refiere al USO y FUNCIONAMIENTO de los órganos genitales (Básicamente externos) dentro del marco de la relación amorosa íntima o de atracción física, asociado al sentimiento subjetivo de obtener placer sexual o dirigido además a la procreación para asegurar la supervivencia de la especie.

La genitalidad comprende lo mediatizado por el sexo genital interno (trompas de Falopio, útero y vagina en la mujer y próstata, vesículas seminales y conductos deferentes en el hombre) y externo (clítoris, labios menores, labios mayores y entrada vaginal en la mujer y pene y escroto con testículos en el hombre).

Las relaciones sexuales genitales, abarcan las vivencias de las relaciones con otros u otras por medio del contacto con genitales. Pese a relacionarse con elementos de orden biológico, las relaciones sexuales genitales no se limitan a aspectos de orden meramente biológico-genital, sino que también conllevan el hecho de que, por medio de los órganos genitales, la persona puede experimentar vivencias de cercanía afectiva y placer corporal con otros u otras.

La masturbación Durante la adolescencia se entra en contacto con un nuevo cuerpo, un cuerpo que cambia, que crece y se desarrolla, generándose en él y la adolescente curiosidad hacia su cuerpo, por lo que es muy común que se explore el mismo.

Erotismo.

erotismo se origina del griego *eros* en referencia al Dios Eros a quien se le asocia con la sensualidad, el deseo y placer sexual, así como con las conductas que se manifiestan cuando existe atracción entre dos o más seres.

El erotismo es una característica humana; y en efecto, el concepto en sí se refiere a las conductas y actitudes manifiestas que incitan a la interacción y a la actividad sexual, tales como: caricias, besos, abrazos, estimulación oral, masturbación, entre otras que conducen generalmente al coito y/o directamente a la sensación de placer sexual de quien las practica y que no necesariamente se busca con estas conductas la reproducción.

Expresión del erotismo.

El erotismo involucra a la persona de forma íntegra: física y psicológicamente, representa la forma en la que expresa para sí y los demás, sus deseos, fantasías y sentimientos más íntimos. Son innumerables las distintas maneras en la que cada uno de nosotros lleva o no a la realidad estos deseos, y manifiesta su "ser erótico"

El lenguaje erótico no tiene una característica específica, involucra todos y cada uno de nuestros sentidos. Se compone de sensaciones y estímulos cálidos que estremecen la epidermis, interviene también sentimientos como el amor y el deseo, el intercambio de miradas, palabras, gestos y señas que indican al otro que se está en disposición de llevar dichas sensaciones al máximo.